

Junger Kegelsportler mit Silber im Dreibahnen-Spiel !

Gleich auf drei Bahnarten des Kegelsports (Bohle, Schere und Classic) wurden am Wochenende in Wolfsburg die Landesmeister von Mecklenburg-Vorpommern bei den jungen Sportfreunden ermittelt. Die Goldberger Kegler waren mit Finja Schulz (Juniorinnen U23) und Tristan Schulz (männliche Jugend U14) vertreten. Der Neuhofer Tristan Schulz trat für den KV Mecklenburgische Seenplatte an. Im Einzel errang Tristan unter 14 Startern einen guten 6. Platz (657 Holz). Da die Ergebnisse aus den Einzeln für die Paarwertung zusammengesetzt wurden, konnte sich der 12-jährige Gymnasiast zusammen mit seinem gleichaltrigen Partner Gino Weiß (MSC Waren) über die Silbermedaille und das Ticket für die Deutschen Meisterschaften freuen. Den Angriff der Drittplatzierten J. Brand/ R. Kohlhauer aus Neu Kaliß (1.307 Holz) konnten beide knapp abwehren. Mit seiner sportlichen Partnerin Zoey Kamzol (Neubrandenburger KV) schaffte er im Mixed den undankbaren vierten Platz. Hier fehlten nur 19 Holz zur Bronzemedaille.

Tristans Schwester Finja wurde in ihrer Altersklasse gute Sechste unter zehn Teilnehmerinnen. Konnte sie in der angestammten Bohle-Disziplin (295 Holz, + 15) noch gut mithalten, verlor sie gegenüber der Bronzemedallengewinnerin auf Schere 20 Holz und auf der Classic-Bahn nochmals 15 Holz und damit leider entscheidend an Boden.

Der Vereinsvorstand des TSV Goldberg wünscht dem Keglerpaar T. Schulz/ G. Weiß bei den Deutschen Jugendmeisterschaften am 03. Mai an gleicher Stelle viel Glück.

Rex Grützmacher



Stolz präsentieren Tristan (2.v.l.) und sein Partner Gino Weiß die Medaillen und Urkunden für den 2. Platz. In der Mitte die neuen Landesmeister A. Borchardt / P. Ast. (Foto: Sören Schulz)